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La inventiva de los alumnos de este 
plantel quedó de manifiesto al 
obtener tres medallas de bronce 

durante el XXIII Concurso Universitario 
Feria de las Ciencias, la Tecnología y la 
Innovación, con los proyectos “Pitágoras 
y la música”, “Pinta con Ben (Obtención 
de tintas de betabel, espinaca y nuez)” 
y  “El ajo, más que un repelente contra 
vampiros”. 

A decir de los asesores de los 
proyectos ganadores, Zaira Eréndira 
Rojas García, del Área de Matemáticas 
y Cecilia Espinosa Muñoz y Alfredo 
César Herrera Hernández, profesores 
del Área de Experimentales, dicho 
concurso, efectuado el mes de abril en el 
Centro de Exposiciones y Congresos en 
Ciudad Universitaria, tiene el propósito 
de difundir entre los jóvenes el estudio 
de las ciencias, así como su aplicación

Asimismo, comentaron que se 
presentaron 400 proyectos científicos 
estudiantiles de centros educativos 
como Preparatorias de la UNAM e 
incorporadas, los demás planteles del 
CCH y algunas escuelas de educación 
media superior de Querétaro, y sólo 
los mejores y más innovadores fueron 
reconocidos.

“Se invitó a los estudiantes a elegir 
el proyecto que les llamaba la atención y 
trabajaron en su idea durante el año es-

Destacado papel de alumnos en el XXIII Concurso Universitario Feria de 
las Ciencias, la Tecnología y la Innovación 

El talento científico se cultiva 
en el plantel

colar. Con esto se dieron 
cuenta que la ciencia 
tiene aplicaciones prác-
ticas, pero también es 
divertida e interesante, 
pues implica investigar, 
experimentar, observar 
reacciones, corregir 
 errores y llegar a un 
conocimiento propio”. 

En su momento, los 
jóvenes ganadores expu-
sieron su investigación. 
En primera instancia, 

Arely Karina Solís Zamora, Arisbeth 
Tinoco Ríos y Alan Rogelio Moreno Mar-
tínez comentaron que en su proyecto 
“Pitágoras y la música” indagaron 
sobre la relación entre la música y las 
matemáticas.  

“Se analizaron procesos matemáticos 
como  la media armónica y la media 
aritmética; también se elaboraron obje-
tivos y una hipótesis que explica que la 
música y las matemáticas tienen mucha 
relación, pues retomando a Pitágoras 
las notas musicales están en función de 
su razón y su longitud. Fue una buena 
exposición y concursar nos ayudó a 
usar un lenguaje riguroso, mejorar la 
presentación en clase e incrementar la 
autoestima”.

Sobre la investigación “El ajo, más 
que un repelente contra vampiros”, el 
alumno ganador Alejandro Castillo de 
Gante, destacó que este bulbo tiene 
múltiples usos medicinales pero deseaba 
profundizar en sus usos como fungicida 
y fungistático. “Se buscó información 
para comprobar sus efectos y a través de 
experimentos se determinó que sí tiene 
beneficios contra los hongos. Expuse 
la investigación ante jueces que son 
investigadores profesionales y fue una 
experiencia formativa que me acercó a 
las ciencias como un campo práctico.”

Con respecto al proyecto “Pinta con 
Ben”, desarrollado por los estudiantes 
Adriana Angélica Mendoza Villegas, 
Raquel Gutiérrez Rodríguez y Jesús Yail 
Ramírez Villalobos, comentaron que su 
propósito consistió en elaborar tintas 
a partir de nuez, betabel y espinaca, 
de donde se extrajeron pigmentos, se 
les agregó acetona y se hicieron varias 
pruebas  para medir la cantidad  correcta 
de ingredientes; posteriormente, se 
aplicaron en dibujos y se hizo la prueba 
de secado hasta obtener la consistencia 
y propiedades adecuadas.

Sobre estas indagaciones, los par-
ticipantes comentaron que investiga-
dores profesionales  les sugirieron que 
patentaran sus proyectos y resultados 
por tener diversos usos industriales; 
por ejemplo, las tintas servirían para 
fabricar plumones no tóxicos, mientras 
que el uso del ajo en la agroindustria 
ayudaría a eliminar hongos de una 
forma natural y sin componentes 
contaminantes, por lo que puede ser el 
inicio de fructíferas carreras científicas.

Finalmente, el profesor Herrera Hernán-
dez señaló que detrás de cada medalla hay 
un gran trabajo por parte de los alumnos, 
creadores de sus propios aprendizajes y 
experiencias académicas y formativas, y 
demuestra que el compromiso, respon-
sabilidad y dedicación, así como la pasión 
científica, da resultados. OI

Diversos recursos académi-
cos ,  ent re  e l los  los  ser-
vicios  bibliotecarios,  la 

mediateca, el centro de cómputo, 
l o s  p r o g r a m a s  i n s t i t u c i o n a l e s 
como el de Asesorías o Tutorías, 
además de las diversas Opciones 
Técnicas o cursos que se imparten 
en el Sistema de Laboratorios para 
el Desarrollo y la Innovación (Si-
ladin), forman parte de la oferta 
educativa que ofrece este centro 
escolar en beneficio de los alum-
nos y las alumnas.

Por  el lo ,  en días  pasados se 
realizó la Expo Bienvenida donde 
se  mostró ,  especialmente a  los 
escolares de primer ingreso,  la 
diversidad de posibilidades que 
tienen en la escuela para su for-
mación educativa e integral que 
los prepare adecuadamente para 
su ingreso a una licenciatura de 
la UNAM. 

Dichos recursos son valiosos 
en la medida que los cientos de 
alumnos de este Plantel, asuman 
la actitud de compromiso, primero 
en su aprendizaje y, segundo, en la 
oferta adicional que se les brinda 
para que en tres años realicen sus 
estudios de bachillerato y alcancen 

Variadas formas para 
acceder al conocimiento 
y el saber

el propósito de aprender e ingresar 
a una licenciatura universitaria.

Institucionalmente, el Plantel 
Oriente desea que sus jóvenes se 
apropien y uti l icen estas opor-
tunidades que están a su alcance, 
p e r o  q u e  ex i g e n  u n  p o c o  m á s 
de  es fuerzo,  constancia ,  d isc i -
plina e interés. Ellos deben estar 
 conscientes que los conocimientos 
o los aprendizajes no solo están en 
el aula, también están disponibles 
en espacios adaptados y funcio-
nales que les ayudan indudable-
mente a  conseguir esa formación 
académica e integral que incluye 
una cultura básica y general y que 
puede encontrase en los lugares 
mencionados anteriormente.

N u e s t r o  m o d e l o  e d u c a t i v o , 
posibil i ta  variadas formas para 
acceder al conocimiento y el saber, 
y los recursos a disposición de las 
alumnas y los alumnos, son la vía 
para alcanzar una preparación edu-
cativa acorde a los requerimientos 
que demanda la Universidad Na-
cional Autónoma de México y, por 
supuesto, nuestra sociedad. Así 
que a aprovechar lo que nos ofrece 
este bachillerato generoso, como lo 
es el Plantel Oriente. OI
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Un o  d e  l o s  i n d i c a d o r e s 
que ut i l iza  la  Univers i -
dad Nacional  Autónoma 

de  México ,  para  eva luar  a  sus 
escuelas,  facultades y especial-
mente a su bachillerato, son los 
índices de egreso de los alumnos 
que concluyen sus estudios en tres 
años. Por ello, es importante que 
el pleno del Consejo Interno esté 
enterado que la generación 2013-
2015 del Plantel Oriente, misma 
que recién acaba de concluir, ob-
tuvo una eficiencia terminal del 67 

por ciento en todo 
el bachillerato de la 
Universidad.

Lo anterior,  se-
ñaló el  presidente 
del Consejo Interno, 
l i cenc iado  Ar turo 
Delgado González, 
habla del compro-
miso y desempeño 
de  los  jóvenes  en 
sus estudios,  pero 
también del apoyo 
y  or ientac ión que 
les brindan sus pro-
fesores, además del 

soporte institucional para que se 
formen académica e integralmente 
el mayor número de nuestros es-
tudiantes.

Durante una sesión ordinaria 
de l  Conse jo  In terno ,  rea l izada 
e l  pasado  1  de  ju l i o ,  De l gado 
González resaltó que en junio de 
2008 el egreso de la generación 
que culminó sus estudios fue del 
57 por ciento y, siete años después, 
el egreso ha aumentado 10 puntos 
porcentuales,  lo que representa 
que nuestro Plantel esté por arriba 
de la media nacio-
nal con respecto a 
las escuelas públi-
cas del  nivel  del 
bachillerato.

A c o m p a ñ a d o 
d e  l a  s e c r e t a r i a 
 General de la es-
c u e l a ,  l i c e n c i a -
d a  E d i t h  J a r d ó n 
F l o re s ,  e l  p r e s i -
dente de este órga-
no colegiado des-
tacó que  Oriente 
y  S u r  s o n  l o s 
 planteles que para 
ingresar a ellos a 
través del examen 

de selección, se hace el corte más 
alto; ello significa que los jóvenes 
que ingresan son buenos alumnos 
y conservan su desempeño durante 
sus tres años, evidentemente con 
el apoyo de sus profesores, de la 
Dirección de la escuela y del Co-
legio de Ciencias y Humanidades 
en general.

En esta misma sesión, Delgado 
González brindó información de 
los acuerdos interinstitucionales 
para fortalecer la seguridad al in-
terior y exterior de la escuela. Para 
que ello sea posible, destacó que 
debe continuarse con la relaciones 
con las instancias que han apoyado 
reiteradamente al plantel, en ac-
tividades como las ceremonias de 
egreso e ingreso, fluidez en los 
cruces viales, iluminación, poda 
y pavimentación.

En su oportunidad, el  profe-
sor Maximiano Espina Miranda, 
secre tar io  Auxi l iar  de  es ta  es -
cuela, luego de brindar algunos 
pormenores de las relaciones de 
carácter interinstitucional con las 

Sesión Consejo Interno

Formación académica e integral al 
mayor número de estudiantes

A una semana de iniciado el 
ciclo escolar se montó la Expo 
Bienvenida en la explanada del 

Plantel Oriente; en ella, los  estudiantes 
de primer ingreso recorrieron 24 módu-
los informativos de cada uno de los 
departamentos de la escuela, que 
hicieron algunas demostraciones de 
las actividades que realizan en favor de 
alumnas y alumnos.

Los módulos fueron diversos y 
reflejaron el trabajo de cada departa-
mento; cada uno de ellos ofertaron las 
posibilidades a las que tienen derecho 

los estudiantes, tanto académica como 
administrativamente; por ejemplo, 
los servicios médicos, el acceso a las 
instalaciones deportivas universitarias, 
asistencia a espectáculos en el Centro 
Cultural Universitario, entre otros.

En esta Expo, los expositores 
brindaron amplias explicaciones a 
los futuros matemáticos, ambientalis-
tas, biólogos, músicos, pedagogos, 
enfermeros, entre otras profesiones. 
Por ello, los jóvenes que por ahora se 
sienten seguros de su rumbo profe-
sional y laboral que quieren para su 
vida, y aquéllos que aún no lo tienen 
muy claro, se acercaron para  conocer 
de primera mano las posibilidades 
que tienen en la escuela para formarse 
adecuadamente e ingresar a una 
carrera profesional en los próximos 
tres años.

Cabe destacar que en la ExpoBien-
venida, organizada por el Departamento 
de Psicopedagogía, bajo la coordinación 
de la Secretaría de Asuntos Estudiantiles 
de la escuela, tuvo el propósito de que 
los nuevos alumnos conocieran todos los 
servicios educativos y administrativos  
con los que cuenta el Plantel Oriente.

Por ello, fue la ocasión adecuada 
para comentarles las bondades de las 
Opciones Técnicas, del  Programa 
Institucional de Asesorías, la impor-
tancia de la orientación vocacional, la 
diversidad de los servicios escolares, 
la oferta cultural y deportiva, así como 
los servicios médicos, bibliotecarios, de 
cómputo, de idiomas, de los laboratorios 
curriculares y de Excelencia, además 
de las actividades de investigación rea-
lizadas en el Sistema de Laboratorios 
para el Desarrollo y la Innovación, en la 
Mediateca, en el Programa Institucional 
de Tutorías, en los programas Jóvenes 
hacia la Investigación, entre otras áreas 
que son de interés y necesarias en la 
formación de los estudiantes.

Con esta actividad, comentó la psicólo-
ga Itzel Núñez, jefa del Departamento de 
Psicopedagogía, y una de las organizadoras 
de esta Expo Bienvenida, los jóvenes 
tienen un panorama completo de lo que 
se ofrece y se hace en el Plantel Oriente, 
pero lo más importante es que toman 
consciencia de que su aprendizaje no sólo 
se adquiere en el salón de clases, también 
en otros áreas complementarias, como las 
expuestas en esta muestra.

Expo Bienvenida 2015

Oferta educativa para los nuevos 
integrantes de la comunidad estudiantil 

“El ambiente es bastante atractivo, 
nos ayuda a informarnos y aprender 
sin dejar de divertirnos”

Paulina Espinosa Tapia

“En cada módulo te dan una mues-
tra y explicación de todo lo que 
puedes hacer, eso te genera aún 
más interés”

Zoe Martínez,

“Es muy interesante que el CCH 
Oriente organice esta Expo, pues nos 
da la oportunidad de conocer todos 
los servicios con los que contamos”

Guadalupe Alvarado

“Los módulos de cada departamento 
están muy completos, con sólo mirar 
te das una idea de lo que ahí se hace”

 Lizeth Orozco Romero

Por: Jimena Gómez Fragua (@jimenagrun) S.S.

OI

u 10

Maximiano Espina Miranda, Edith Jardón Flores, José Luis Sánchez 
Varela y Arturo Delgado González
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El periodo intersemestral resultó muy productivo en materia 
de infraestructura para el plantel. La premisa de mejorar las 
condiciones en las instalaciones y los servicios que favorecen 

el desarrollo de actividades académicas y administrativas fomenta 
la renovación constante de las áreas comunes. En esta ocasión la 
Dirección del Colegio de Ciencias y Humanidades del Plantel Oriente 
enfocó sus esfuerzos en la renovación, ampliación y mantenimiento 
de cuatro espacios esenciales para la comunidad estudiantil.

Remodelación de los sanitarios del edificio R

El Jefe del Departamento de Mantenimiento del Plantel Oriente, 
profesor Héctor González Pérez, señaló que la transformación de 
los baños era necesaria ante la elevada demanda por estar en la 
entrada principal de la escuela. Las mejoras, comentó, permiten 
dar un servicio digno, higiénico y moderno, pues se cambiaron los 
pisos, lavabos, lámparas, puertas, tubos de drenaje, de alimentación 
de agua, mingitorios, y tazas; instalaciones, algunas de ellas que 
ayudarán al ahorro de agua. “Anteriormente las descargas eran de 
6 litros, ahora son de 2.8. Con esta medida pretendemos encarar la 
problemática de desabasto que padece la zona geográfica en que se 
encuentra ubicado el plantel”, puntualizó el profesor González. 

Aunado a la temática anterior, cabe señalar que se realizó, como cada 
periodo semestral, el lavado de cisternas para mantener al Plantel 
dentro de los estándares de calidad de agua, que de forma semestral 
evalúa la Dirección General de Servicios Médicos para determinar que 
los niveles de pH y la condición microbiológica del líquido se mantengan 
bajo condiciones adecuadas.

Mejora en las instalaciones del gimnasio

El inmueble dedicado a la formación y desarrollo físico del alumnado 
mostraba signos naturales de desgaste, por eso fue sometido a 
reparaciones. El tapiz del suelo fue cambiado en su totalidad, las 
paredes se pintaron y las lámparas se cambiaron para garantizar, 
principalmente a la comunidad del turno vespertino, mayor visibilidad 
y seguridad durante sus actividades. Espejos nuevos revistieron las 
amplias paredes; ventanas y baños también fueron sustituidas y 
remozados. 

El mayor esfuerzo se concentró en la restructuración del techo que 
ya presentaba principios de vencimiento: “Esta obra era de carácter 
urgente, pues se corría el riesgo de un accidente, señaló Héctor 
González Pérez .

Modernización de equipo audiovisual 

Las aulas laboratorio, usadas para prácticas de ciencias 
experimentales, integraron a sus materiales para el desarrollo de las 
clases, nuevas y modernas pantallas planas, cuya calidad permite que 
se observe con más interés los documentales, vista del microscopio 
del profesor, películas de acuerdo con el contenido de la clase. Hasta 
el momento han sido colocadas pantallas en el 50% de las aulas, con 
el objetivo de cubrir el 100% durante lo que resta del mes y parte del 
próximo.

Culminación de la segunda etapa de ampliación 
del Servicio Médico 

Uno de los espacios que presentó mayor cantidad de mejoras y 
transformaciones fue el Servicio Médico, que brinda las primeras 
atenciones a accidentes ocurridos dentro del Colegio. Los cambios 
fueron vastos, y el más destacado fue la apertura de una salida de 
emergencia para camillas, que facilita, en caso de presentarse alguna 
situación grave, el traslado en ambulancia de manera fácil y rápida, 
debido a que conecta con el estacionamiento de la salida del plantel. 
De igual manera piso, lámparas y ventanas fueron cambiados. 

Otro de los aspectos que se cuidaron y mejoraron fue la ventilación 
del lugar, pues los materiales con que se trabaja y las necesidades 
de atención que presentan los pacientes así lo exigía. También se 
instaló una regadera para casos de emergencia que lo requieran. 
Pensando en las necesidades del personal médico fueron colocados 
muebles para uso personal, promoviendo así, orden y la desaparición 
de objetos que pudieran dificultar la entrada y salida del lugar.

De igual manera, la oficina del Departamento de Información fue 
ampliada con el fin de un tener un mayor espacio de trabajo, pero 
principalmente para contar con más sitio para el almacenamiento 
momentáneo de gacetas universitarias y boletines informativos para 
la comunidad docente y estudiantil. Por otra parte, el profesor Héctor 
González, explicó que un árbol en peligro de desplome fue derribado 
durante el periodo vacacional y que se puso en marcha una evaluación 
de las condiciones de algunos más para verificar que las raíces se 
encuentren firmes y bajo tierra. 

Con estas acciones, financiadas con el apoyo de la Rectoría de la UNAM, 
la Dirección General de CCH y la Dirección del plantel se refrenda 
la responsabilidad con esta institución universitaria, que brinda 
espacios funcionales, dignos y apropiados que motivan a fortalecer el 
compromiso de educar más y mejor a nuestros jóvenes.

Espacios funcionales, dignos y apropiados 
para el servicio y aprendizaje de los estudiantes

Por: Jimena Andrea Gómez Fragua
(@jimenagrun) S.S.
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M antener  a l  Co leg io  en 
l a  v a n g u a r d i a  e d u -
c a t i v a  a  p a r t i r  d e  l a 

a tenc ión   opor tuna   a  los  a lum-
nos ,  mediante  l a  co laborac ión 
con  los  p ro fesores  y  l a  D i rec -
c i ó n ,  f u e r o n  l a s  t a r e a s  e n c o -
m e n d a d a s  a  l o s  n u e v o s  j e f e s 
de  Área  y  de  Secc ión ,  a s í  como 
a  l o s  c o o r d i n a d o r e s   d e  l a s 
áreas  Histór ico -social ,  Ciencias 
E x p e r i m e n t a l e s  y  Ta l l e r e s  d e 
L e n g u a j e  y  C o m u n i c a c i ó n ,  e n 
d i s t i n t a s  c e r e m o n i a s  e f e c t u a -
das  en  d ías  pasados .

Al  dar  poses ión  a  los  nuevos 
func ionar ios ,  e l  t i tu la r  de  es te 
c e n t r o  e d u c a t i v o ,  l i c e n c i a d o 
A r t u r o  D e l g a d o  G o n z á l e z  s o -
l i c i t ó  s u  c o l a b o r a c i ó n  y  c o m-
p r o m i s o  p a r a  l a  f o r m a c i ó n 
a c a d é m i c a  d e  a l t a  c a l i d a d  d e 
l o s  e s t u d i a n t e s ,  p a r a  q u e  e l 
P lan te l  Or ien te  cont inúe  como 
l a  o p c i ó n  e d u c a t i v a  d e  n i v e l 
m e d i o  s u p e r i o r  q u e  e l  p a í s  y 
los  j óvenes  requ ie ren .

E n  p r i m e r a  i n s t a n c i a ,  D e l -
g a d o  G o n z á l e z  p r e s i d i ó  l a 
t o m a  d e  p o s e s i ó n  d e  l a s  n u e -
v a s  j e f a s  d e l  Á r e a  H i s t ó r i c o -

s o c i a l ,  l a s  p r o f e s o r a s  Ka r i n a 
Ramos Domínguez y  Rosa  María 
G o n z á l e z  M a l d o n a d o ,  e n  l o s 
t u r n o s  m a t u t i n o  y  v e s p e r t i n o 
r e s p e c t i v a m e n t e ,  y  d e  M i g u e l 
L ó p e z  M o n t o y a  c o m o  J e f e  d e 
secc ión .

Después  de  agradecer  la  con-
f i anza  pues ta  en  e l los ,  l o s  fun-
c i o n a r i o s  c o m e n t a r o n  q u e  s u 
compromiso  bás ico  es  impulsar 
e l  n ivel  académico e  involucrar 
a  l o s  d e m á s  p r o f e s o r e s ,  a s í 
como  pa ra  f o rmar  e s tud ian tes 
c r í t i c o s ,  c r e a t i v o s  y  p r o p o s i -
t i v o s .  Ad e m á s ,  a f i r m a r o n  q u e 
l a  l abor  encomendada  impl ica 
una  g ran  r e sponsab i l idad  que 
r e q u i e r e  r e d o b l a r  e s f u e r z o s 
para  log ra r  l a s  metas  f i j adas .

A s i m i s m o ,  s e  l l e v ó  a  c a b o 
e l  n o m b r a m i e n t o  d e  l o s  c o -
o r d i n a d o r e s  e n  e l  Á r e a  d e 
E x p e r i m e n t a l e s .  L a s  m a e s t r a s  
L i ly  Apolon ia  Quevedo  Garc ía 
y  Mar ía  I sabe l  Ve lázquez  Nie to 
fueron  des ignadas  en  e l  tu rno 
matut ino,  mientras  que los  pro -
fesores  Ricardo  Ramírez  Garc ía 
y  Juan  Humber to  Zende jo  Sán -
chez  en  e l  vesper t ino .

A l  m o m e n t o  d e  t o m a r  l a  p a l a b r a ,  l o s  n u e v o s 
 coord inadores  co inc id ie ron  que  su  labor  sus tant iva 
es  apoyar  l a  me jo r  fo rmac ión  de  los  e s tud ian tes ,  e l 
t r aba jo  co labora t ivo  con  au tor idades  y  p ro fesores 
para  log ra r  que  los  j óvenes  encuent ren  e l  e spac io 
idóneo  de  desa r ro l lo  académico  y  persona l .

En  t an to ,  en  e l  Área  de  Ta l l e res  de  Lengua je  y 
Comunicac ión  tomaron  e l  ca rgo  de  j e f es  de  á rea  los 
p ro fesores  Ale j andro  Ramírez  Páez  y  Oc tav io  César 
Mac ías  Robles ,  e l  p r imero  en  e l  tu rno  matut ino  y  e l 
segundo  en  e l  vesper t ino .  En  su  toma  de  poses ión , 
p r e s i d i d a  p o r  e l  m a e s t r o  J o sé  d e  J e sús  M o nc a yo , 
sec re ta r io  Docente  de  l a  e scue la ,  ambos  docentes 
mos t ra ron  su  deseo  de  segu i r  co laborando  en  fun-
c i ó n  d e l  a p r e n d i z a j e  d e  l o s  e s t u d i a n t e s ,  a  p a r t i r 
de  ac t iv idades  propues tas  por  e l  mayor  número  de 
académicos  de  esa  ins tanc ia  que  también  pers iguen 
e l  mismo ob je t ivo .

Nombramientos en las áreas del Taller 
de Lenguaje y Comunicación, Historico-
social y Ciencias Experimentales

Área Histórico-social

Área de Ciencias 
Experimentales

Área Talleres de Lenguaje 
y Comunicación, 

L i l y  Apo lon i a  Quevedo  Ga rc í a

Mar í a  I s abe l  Ve l ázquez  N ie to

 R i ca rdo  Ramí rez  Ga rc í a

Juan  Humber to  Zende jo  Sánchez

 Migue l  López 
Mon toya

Ka r ina  Ramos 
Domínguez

Rosa  Mar í a  Gonzá lez 
Ma ldonado

A le j and ro  Ramí rez 
Páez

Oc tav io  Cé sa r 
Mac í a s  Rob le s

OI
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Club del Jardín Botánico

Se invita cordialmente a la comunidad de la
escuela y becarios PREPA‐SÍ a colaborar con los
trabajos que desarrollamos en el marco de la
Educación Ambiental.

Curso‐taller los días viernes a las 13:00 horas en
sala 2 de audiovisual (Informes e inscripciones).

Cuidado de viveros y áreas verdes del plantel,
así como el establecimiento de un Jardín
Botánico. Todos los viernes de 11:00 a 13:00
horas (validar dos horas a la semana).

Atte. Julieta Sierra (bconciencia@yahoo.com.mx)

Delegaciones Iztapalapa e Izta-
calco y del Gobierno del Distrito 
Federal, mencionó que previo al 
periodo vocacional, se solicitó el 
apoyo a personal de la Secretaría 
de Seguridad Pública, para brindar 
garantías y dar fluidez al tránsito 
para la llegada de estudiantes y 
padres de familia de la Generación 
2016.

Asimismo, señaló que se sos-
tuvieron diversas reuniones ante 
esas instancias para rei terar  la 
demanda de más luminarias en 
el  denominado Sendero Escolar 
Seguro que comprende parte de 
la Av. Canal de Tezontle hasta la 
estación Apatzingán del Metrobús. 
Del mismo modo, añadió que se 
solicitó el  mejoramiento de las 
banquetas, mayor señalización, así 
como una mejor semaforización 
en puntos cercanos a este centro 
escolar, además de la invitación  

a  in tegrantes  de  l a  Unidad  de 
Seguridad Escolar, cuya presencia 
ayuda a inhibir la concentración de 
alumnos en las afueras del Plantel.

E n  s u  o p o r t u n i d a d ,  E d i t h 
Jardón, también secretaría General 
de este Consejo, anunció que en 
breve, se firmará un convenio con 
la Red de Transportes de Pasajeros 
RTP,  a  f in de apoyar  y  br indar 
transporte seguro a los estudiantes 
que provienen del perímetro del 
metro  Santa  Martha  Acat i t la  e 
Iztapalapa hacia la escuela, con 
lo cual se recogen algunas inquie-
tudes de los estudiantes, quienes 
demandan mejores condiciones de 
seguridad en nuestro entorno.

Respecto de las acciones reali-
zadas por la Dirección de la es-
cuela en torno de la seguridad, los 
consejeros internos manifestaron 
su preocupación por el crecimiento 
de vendedores ambulantes en las 
afueras del Plantel. En respuesta a 
ello, Jardón Flores indicó que ya se 
tiene el contacto con las instancias 
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a  t ravés  de la  Subdirección de 
Mercados y Vía Pública, las cuales 
harán las gestiones pertinentes 
para impedir el crecimiento del 
ambulantaje.

En otro punto de la orden del 
día de esta reunión, el Secretario 
Administrativo de la escuela, li-
cenciado José Luis Sánchez Va-
rela, dio a conocer las acciones a 
realizar en el Programa de Mante-
nimiento Verano 2015, en el que se 
realizarán obras de remodelación 
y adecuación a los departamentos 
del Servicio Médico, Educación 
Física, Información; así como a los 
núcleos sanitarios del edificio R, 
limpieza y mantenimiento a la cis-
terna y a la subestación eléctrica.

El  secretario Administrat ivo 
reiteró la construcción de un jardín 
de cactáceas y un humedal,  así 
como el mejoramiento de las insta-
laciones deportivas, especialmente 
los campos de fútbol para beneficio 
de los estudiantes. OI




